
INSTRUCTION
MANUAL

PU-0778-24

SPECS 
Size: 3.5" x 1.5" x 12.75" (40.3 x 38 x 324 mm)
Max Cart Size: 0.5" x 2.4" (14 x 62 mm) 
Battery Capacity: 650 mAh
Voltage: 1.8 - 4.2 V (1.8 V Pre-heat)
Charging: USB-C
Resistance: ≥0.8 Ω
Operation: Auto-Draw and Button

KIT INCLUDES
1x Pulsar 510 Wizard Pipe Battery
1x Regular Length Stem Cover
1x Wizard Extended Length Stem Cover
1x USB-C Charging Cable

POWER ON/OFF
Before using the Wizard Pipe, fully charge the device using a USB-C charging cable and a standard charging brick. 
You will see the LED and screen turn on when the battery is charging. Allow the battery to fully charge before the 
first use. When the battery indicator reaches 100%, the device is fully charged and can be unplugged. To power the 
device on and off, quickly press the screen (button) 5 times. It enters a standby mode after 10 seconds of not being 
used. To wake the device up, press the button 1 time and the screen will turn on and show the current voltage and 
puff count. You can also pull from the mouthpiece and the device will be ready to vape. 

INSERT CARTRIDGE
With the mouthpiece pointing towards you, twist counterclockwise and pull to remove the stem cover and firmly 
screw in the 510-threaded cartridge of your choice. Place the stem cover back over the cartridge and twist it 
clockwise to secure the stem. Note: the pipe does work without the stem but you will have to press the screen to 
fire the cartridge. Auto draw and puff counter do not function without the stem.

PRE-HEATING
Press the button 2 times to activate the pre-heat function. It will run at 1.8 V for 8 seconds. This function will be 
indicated by the flame icon lighting up and blinking. When the timer is fully lit, the pre-heat function is complete.

CHANGE VOLTAGE SETTINGS
Press the button three times to change the voltage settings. The voltage display will begin blinking to show it is 
ready to be changed. Once the voltage display is blinking, you can press the button once to cycle through the 
voltage setting 1.8 - 4.2 V in 0.1 increments or long press the button and the voltages will cycle through. Once you 
have reached your desired voltage, wait for the voltage to stop blinking and it will be set. 

CHARGING
Charging will be indicated by the battery's semicircle blinking and the lightning bolt flashing. When the device is fully 
charged the battery indicator will read 100% and the flashing lightning icon will stop. When the battery life has fully 
expired the light ring will flash red 10 times and enter standby mode to let you know it needs to be charged before 
it’s used again.

Puff Count Reset: Quickly press the button three times and hold the button on the third press to reset the Puff 
Counter to 0000.

PROTECTION FEATURES
Over-voltage/short-circuit protection: When the cartridge resistance is lower than 0.8 ohms, the red light flashes 3 
times and the system enters standby mode. The red light flashes 3 times to turn off the output.

CLEANING INSTRUCTIONS
Remove the stem cover from the battery. Use an alcohol swab to wipe any excess residue out of the 510 
connection. Clean inside the air pathway with an alcohol swab. Using a circular motion, work your way up and down 
the air pathway until you do not see any more oil. 
Do not submerge any part of the device in a cleaning solution. Allow all parts to air dry prior to reassembly. 

WARNINGS: 
Do not expose to extreme temperatures or direct sunlight. Do not drop the device or accessories. Do not drop or submerge in any 
liquid. Do not modify the electronics in any way. This device is intended for adults only. Do not sell or provide to minors. Keep all 
parts, concentrates, herbs, and liquids away from children and pets. This is not a medical device and is not intended to diagnose, 
treat, mitigate, cure, or prevent any ailment, disease, or other conditions. Consult a physician before use, especially if you suffer 
from heart disease or any other medical condition, or if you are pregnant or breastfeeding. Failure to follow any of these 
instructions could result in product damage, property damage, personal injury, and may void warranty. Visit PulsarShop.com for 
warranty information.
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CARACTÉRISTIQUES 
Taille: 40,3 x 38 x 324 mm (3,5" x 1,5" x 12,75")
Taille maximale du chariot: 14 x 62 mm (0,5" x 2,4") 
Capacité de la batterie: 650 mAh
Tension: 1,8 - 4,2 V (1,8 V de préchauffage)
Chargement: USB-C
Résistance: ≥ 0,8 Ω

Fonctionnement: Dessin automatique et bouton

LE KIT COMPREND
1x Batterie Pulsar 510 Wizard Pipe
1x couvre-tige de longueur standard
1x Housse de tige longue Wizard
1x câble de chargement USB-C

MARCHE/ARRÊT
Avant d'utiliser le Wizard Pipe, chargez complètement l'appareil à l'aide d'un câble de chargement USB-C et d'une brique de 
chargement standard. La LED et l'écran s'allumeront lorsque la batterie est en charge. Laissez la batterie se charger 
complètement avant la première utilisation. Lorsque l'indicateur de batterie atteint 100 %, l'appareil est complètement chargé et 
peut être débranché. Pour allumer et éteindre l'appareil, appuyez rapidement 5 fois sur l'écran (bouton). Il passe en mode veille 
après 10 secondes d'inactivité. Pour réactiver l'appareil, appuyez une fois sur le bouton ; l'écran s'allumera et affichera la tension 
actuelle et le nombre de bouffées. Vous pouvez également tirer sur l'embout buccal et l'appareil sera prêt à vapoter. 

INSÉRER LA CARTOUCHE
L'embouchure pointée vers vous, tournez dans le sens inverse des aiguilles d'une montre et tirez pour retirer le cache de la tige, 
puis vissez fermement la cartouche filetée 510 de votre choix. Remettez le cache de la tige sur la cartouche et tournez-le dans le 
sens des aiguilles d'une montre pour fixer la tige. Remarque: la pipe fonctionne sans la tige, mais vous devrez appuyer sur l'écran 
pour tirer la cartouche. Le tirage automatique et le compteur de bouffées ne fonctionnent pas sans la tige.

PRÉCHAUFFAGE
Appuyez deux fois sur le bouton pour activer la fonction de préchauffage. L'appareil fonctionnera à 1,8 V pendant 8 secondes. 
L'icône de flamme s'allumera et clignotera. Lorsque le minuteur est complètement allumé, le préchauffage est terminé.

MODIFIER LES PARAMÈTRES DE TENSION
Appuyez trois fois sur le bouton pour modifier la tension. L'affichage de la tension clignotera pour indiquer que le réglage est prêt. 
Une fois que l'affichage de la tension clignote, appuyez une fois sur le bouton pour faire défiler les réglages de tension de 1,8 à 4,2 
V par incréments de 0,1 V, ou appuyez longuement sur le bouton pour faire défiler les tensions. Une fois la tension souhaitée 
atteinte, attendez qu'elle cesse de clignoter pour la régler. 

CHARGEMENT
La charge est indiquée par le demi-cercle de la batterie qui clignote et l'éclair qui clignote. Lorsque l'appareil est complètement 
chargé, l'indicateur de batterie indique 100 % et l'éclair s'arrête de clignoter. Une fois la batterie complètement déchargée, 
l'anneau lumineux clignote en rouge 10 fois et passe en mode veille pour vous indiquer qu'il doit être rechargé avant toute nouvelle 
utilisation.

Réinitialisation du compteur de bouffées : appuyez rapidement trois fois sur le bouton et maintenez-le enfoncé lors de la troisième 
pression pour réinitialiser le compteur de bouffées à 0000.

FONCTIONS DE PROTECTION
Protection contre les surtensions et les courts-circuits: lorsque la résistance de la cartouche est inférieure à 0,8 ohm, le voyant 
rouge clignote trois fois et le système passe en mode veille. Ce même voyant rouge éteint la sortie.

INSTRUCTIONS DE NETTOYAGE
Retirez le cache de la batterie. Utilisez un tampon imbibé d'alcool pour essuyer tout résidu de la connexion 510. Nettoyez 
l'intérieur du conduit d'air avec un tampon imbibé d'alcool. Effectuez des mouvements circulaires et progressez de haut en bas 
jusqu'à ce qu'il ne reste plus d'huile.
N'immergez aucune pièce de l'appareil dans une solution nettoyante. Laissez sécher toutes les pièces à l'air libre avant de les 
remonter.

AVERTISSEMENTS: 
Ne pas exposer à des températures extrêmes ni à la lumière directe du soleil. Ne laissez pas tomber l'appareil ni ses accessoires. 
Ne le laissez pas tomber ni ne l'immergez dans un liquide. Ne modifiez en aucune façon les composants électroniques. Cet appareil 
est destiné aux adultes uniquement. Ne pas vendre ni fournir aux mineurs. Tenez toutes les pièces, concentrés, herbes et liquides 
hors de portée des enfants et des animaux. Ceci n'est pas un dispositif médical et n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, 
atténuer, guérir ou prévenir une quelconque maladie, affection ou autre affection. Consultez un médecin avant utilisation, surtout 
si vous souffrez d'une maladie cardiaque ou de tout autre problème médical, ou si vous êtes enceinte ou allaitez. Le non-respect 
de ces instructions peut entraîner des dommages au produit, des dommages matériels, des blessures corporelles et l'annulation 
de la garantie. Consultez PulsarShop.com pour plus d'informations sur l'autorisation.
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